

## Staraufgebot bei der Schlager- und Volksmusikgala in Deutschlandsberg

### Benefizgala für den Bau einer Schule in Äthiopien

Ein sensationelles Staraufgebot erwartet die Gäste bei der **Galanacht der Schlager- und Volksmusik am Freitag, 20. November 2009, um 19.30 Uhr in der Koralmhalle Deutschlandsberg.** „Schule Äthiopien“-Initiator **Peter**



„Die Alpenrebelln“

**Krasser** ist es gelungen, hochrangige Gruppen und Sänger in die Weststeiermark zu holen, um den Bau seiner zweiten Schule in Äthiopien zu unterstützen.

Unter der Moderation von Erich Fuchs (ORF) werden „Die Alpenrebelln“, Egon 7, Freiheit, Oberkrainer (Slowenien), „Die Krochledern“, „Die jungen Paldauer“, Leona & Swen, Waterloo, Antonia aus Tirol, Natalie Holzner und Udo Wenders auftreten.

Es wird ein gigantischer Abend, den Sie nicht versäumen sollten. Vorverkaufskarten gibt es in allen steirischen Raiffeisenbanken, bei Ö-Ticket, in der Brunnenstube-Koralmhalle und unter (0699) 11 88 44 44. Dieser Musikabend ist ein weiterer wichtiger **Baustein für den Bau der zweiten Schule in Äthiopien.** Die Baukosten belaufen sich auf € 170.000,-. Die Errichtung ist für 2010 geplant und im Jahr darauf soll die Schule eröffnet werden. Die Gabro Lower Primary School, die im Jahr 2005 eröffnet wurde und nun von Karlheinz Böhms Organisation „Menschen für Menschen“ verwaltet wird, besuchen heute 841 SchülerInnen, die damit im Hochland von Äthiopien die Hoffnung auf eine bessere Zukunft erhalten.